

Bonjour,

En tant que résidente de Montréal, je pense que ce projet ne fait aucun sens dans le contexte actuel de lutte aux changements climatiques. Les efforts devraient au contraire être mis sur la revitalisation et la création de rues commerciales piétonnes avec une circulation à pieds, à vélo et en transports en commun, et non pas sur un projet de ce type dont nous n'avons pas besoin. J'espère que notre voix sera entendue et que ce projet sera abandonné au profit de projets davantage en phase avec les urgences environnementales actuelles.

Merci,

Laure Marcus

